
Gramática

1. Артикль
Перед существительными женского рода, начинающимися на 

ударную a или ha, в единственном числе употребляется артикль 
мужского рода el или un. 

Например: el ama de casa, un ama de casa, но las amas de casa.

Отсутствие артикля

Артикль не употребляется:
1) перед именами и фамилиями:
Mi hermana se llama María López.
2) перед существительными, обозначающими часть от целого:
Tomo un vaso de leche.
3) перед существительными, обозначающими профессию, 

род занятий в именной части сказуемого:
Mis padres son maestros.
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(правильные глаголы)
Presente de Indicativo

3. Настоящее время изъявительного наклонения



Presente de Indicativo
(неправильные глаголы)

ser estar ir hacer tener
soy estoy voy hago tengo
eres estás vas haces tienes
es está va hace tiene
somos estamos vamos hacemos tenemos
sois estáis vais hacéis tenéis
son están van hacen tienen

saber volar jugar venir ver
sé vuelo juego vengo veo
sabes vuelas juegas vienes ves
sabe vuela juega viene ve
sabemos volamos jugamos venimos vemos
sabéis voláis jugáis venís veis
saben vuelan juegan vienen ven

 




